

平成 31 年度スタート

4 月 8 日 着任式 始業式 入学式

◇ 着任式

始業式に先立ち、着任式を行いました。奥村裕幸教頭先生をはじめ、着任式では、新たに着任された先生方、事務室の方、12名を紹介しました。



◇ 始業式

着任式のあと始業式を行いました。始業式で、生徒の皆さんに次のようなお話をしました。

○今日、久しぶりに登校してくる生徒を迎えましたが、多くの生徒が「おはようございます」と挨拶をしてくれました。とてもすがすがしい気持ちになりました。挨拶を含め、人として大切なこと「時を守り 場を清め 礼を正す」を実践してほしいと思います。

○平成から令和へと新しい時代を迎えます。

終業式で、時代が大きく変わります。一人ひとりの生徒が、色々なことにチャレンジして、これからの時代に必要な力を伸ばしてほしいというお話をしました。

その一つの取組として、すでにすでにお話をしていますが、希望者が集まれば、今年度8月にオーストラリアへの語学研修を予定しています。

先日の特色発表会でも中国広東省への留学体験をお話してくれましたが、実際に行き、現地で、肌で文化を感じることは貴重な経験です。また、外国に行くことで、日本のことが逆によくわかります。特に今回はオーストラリアでのホームステイ体験です。日本の家庭と違う文化を体験することとなります。チャレンジしてみてください。

高校生活での体験、経験は必ず将来の糧となります。

○さて、今日の午後には第45回入学式。

新入生にとって、2年生、3年生の先輩である皆さんが頼りです。ぜひ暖かく迎えましょう。みなさん一人ひとりの行動が新入生のお手本となります。1学期は大きな行事がいっぱいあります。ぜひリーダーシップをとって、いいお手本となってください。

